

Die Prüfungsteilnehmer mit Leistungsrichter Edgar Hornung FOTO: BRUNNER

TIERE

Mit Fleiß zum Hundeführerschein

ALTEGLOFSHEIM. Bei herrlichem Spätsommerwetter traten neun Teilnehmer zur Leistungsprüfung beim Schäferhundeverein an. In den Sparten Fährtensuche, Unterordnung und Schutzdienst bescheinigte der routinierte Landesgruppen-Richter, Edgar Hornung, einen guten Ausbildungsstand im Verein, so dass sich alle Starter über das Erreichen ihres Tagesziels freuten. Der Fährtenbeauftragte, Her-

mann Kiendl, wählte mit Prüfungsleiterin Nina Oberhofer zwei Ackerflächen in den Sandinger Fluren aus. Mit einer beeindruckenden Abarbeitung der Fährtenhundprüfung in Stufe 2 qualifizierte sich der mit seinem Besitzer aus Schwabach angereiste Elton zur bayerischen Meisterschaft in zwei Wochen. Der Schäferhundeverein bietet regelmäßig Ausbildungskurse zum Hundeführerschein an.